

Histoire de l'OSE - Les Présidents et Directeurs généraux



Patricia SITRUK
Directrice générale depuis 2013

Alors que l'OSE entame son deuxième centenaire, l'association a accueilli en 2013 une nouvelle Directrice générale, Madame Patricia SITRUK.

Précédemment Conseillère générale des établissements de santé à l'IGAS (Inspection générale des Affaires sociales), Patricia SITRUK a commencé sa carrière au sein des services sociaux de la Ville de Paris. Elle a ensuite rejoint le cabinet du Premier Ministre Alain Juppé, puis de François Fillon et de Jean-Louis Borloo, Ministres chargés des Affaires sociales, avant de prendre la direction d'établissements publics tels que le FASILD (Fonds d'action et de soutien à l'intégration et à la lutte contre les discriminations) et la Cité nationale de l'histoire de l'immigration.

Patricia SITRUK succède aujourd'hui à Roger FAJNZYLBERG, qui devient Conseiller du Président chargé du développement des partenariats internationaux et du fund raising.

Comme l'a rappelé récemment le Président de la République, François HOLLANDE, lors de la remise de la médaille de la Légion d'Honneur à Jean-François GUTHMANN, Président de l'OSE, l'association « a une grande histoire, qui a aussi un bel avenir que nous devons assurer ».